

Vinilo Bubble Free De Impresión Monomérico 100 Micras

[Ver producto](#)

Vinilo Bubble Free de impresión monomérico 100 micras, disponible en bobinas de 50 metros y 2 anchos distintos.

Precio: 143,72€ - 192,61€

Añadir al carrito: [\[Vinilo Bubble Free De Impresión Monomérico 100 Micras\]](#) [\[Vinilo Bubble Free De Impresión Monomérico 100 Micras\]](#)



Descripción

Vinilo Bubble Free De Impresión Monomérico 100 Micras

El vinilo Bubble Free de impresión monomérico es un tipo de material autoadhesivo que se utiliza ampliamente en la industria de la publicidad y el diseño gráfico debido a sus propiedades únicas que facilitan su aplicación sin burbujas. A continuación, se presentan algunos de los usos más comunes de este material:

Publicidad en Ventanas y Fachadas:

Escaparates: Ideal para promociones temporales o campañas publicitarias en tiendas.

Fachadas de Edificios: Se utiliza para cubrir grandes superficies y llamar la atención de los transeúntes.

Gráficos para Vehículos:

Rotulación de Vehículos: Aplicaciones en autos, camiones y autobuses para publicidad móvil.

Decoración de Flotas: Ideal para empresas que necesitan uniformidad en la imagen de sus vehículos.

Señalización Interior y Exterior:

Carteles: Tanto en interiores como en exteriores para señalización temporal o permanente.

Indicaciones de Seguridad: Uso en señales de advertencia y direcciones dentro de edificios.

Exposiciones y Ferias Comerciales:

Stands de Exposición: Para gráficos de gran impacto en ferias y eventos.

Displays Publicitarios: Uso en pop-ups y banners promocionales.

Decoración de Interiores:

Murales: Decoración de paredes en oficinas, tiendas o hogares.

Cubiertas de Muebles: Para renovar y personalizar superficies de muebles.

Gráficos Temporales:

Eventos Especiales: Decoración para eventos como bodas, conciertos, y festivales.

Promociones Estacionales: Publicidad y decoraciones para campañas específicas como Navidad o rebajas de temporada.

Etiquetas y Pegatinas:

Productos y Embalajes: Creación de etiquetas atractivas para productos y packaging.

Promocionales: Pegatinas para regalar en campañas promocionales.

Ventajas del Vinilo Bubble Free Monomérico

Facilidad de Aplicación: Gracias a su tecnología de liberación de aire, permite una aplicación más fácil y rápida sin la formación de burbujas.

Coste Efectivo: Es una opción económica en comparación con otros materiales de vinilo de mayor calidad.

En resumen, el vinilo Bubble Free de impresión monomérico es una solución versátil y práctica para diversas aplicaciones publicitarias y decorativas, especialmente en contextos donde se requiere una instalación rápida y sin complicaciones.

Los vinilos se fabrican a partir de la mezcla de plástico que una vez comprimido se pasa por unos rodillos de presión. Al no ser tan homogéneos como los vinilos de fundición, su calidad no es tan alta como la de aquellos los cuales son usados en aplicaciones más exigentes. El producto obtenido por medio de este proceso puede utilizarse en montajes menos exigentes.

Vinilos Bubble Free Monomérico

Las calidades vinilo más económicas son las monoméricas. Estos vinilos no están indicados para aplicaciones en exterior tales como marcaje de vehículos o rótulos comerciales. La estructura química de los vinilos monoméricos no está estabilizada, por lo que es casi seguro que se deformarán con los consiguientes problemas de casa, montaje y duración.

Los vinilos monoméricos sufren una degradación mucho más severa que los vinilos poliméricos o que los de fundición. La película de vinilo acabará curvándose en las esquinas, descascarillándose y cristalizando como si fuera pintura.

Duración

La vida media de los clasificados como monoméricos suele comprender 1 a 4 años, poliméricos 5 a 8 años y los fundidos de 10 años en adelante. Los valores son aproximados porque como comentamos antes, dependiendo de las condiciones ambientales pueden durar más o menos años.

Según Adhesivo

Adhesivos removibles; permiten ponerse y quitarse en un breve espacio de tiempo, sin dejar prácticamente restos de adhesivo en el material en que aplicamos, siendo perfectos para montajes de poca duración, como puedan ser ferias.

Adhesivos permanentes; su fuerza de pegado es superior, y no permiten el despegado con tanta facilidad como los removibles. Sus aplicaciones son trabajos más duraderos que necesiten de un alto poder de pegado.

Durabilidad contrastada del Vinilo Bubble Free De Impresión Monomérico

La durabilidad vertical exterior esperada del producto sin procesar es aproximadamente de hasta 2 años. Esta información se basa en la experiencia exitosa de la vida real y el envejecimiento artificial de acuerdo con ISO4892-3.

Nota: La sobrelaminación del material impreso por inyección de tinta retrasa el desvanecimiento eventual del color que puede ocurrir con el tiempo. Este desvanecimiento del color depende de la calidad de las tintas de inyección de tinta, la orientación del material impreso, el ángulo de visualización y la ubicación exacta de la exposición en el Globo. La exposición a temperaturas severas, luz ultravioleta y condiciones en países del sur de Europa, regiones tropicales, subtropicales o desérticas provocará un deterioro más rápido. Esto también se aplica a áreas contaminadas, a gran altitud y exposición orientada al sur.

El material impreso debe dejarse secar durante al menos 48 horas antes de la laminación o el transporte.

El secado adicional con aire caliente o el secado IR acelerarán el proceso de secado y acortarán el tiempo de secado general. Si es probable que los gráficos impresos estén expuestos a líquidos corrosivos, humo, humos, áreas altamente contaminadas o si existe la posibilidad de arañazos o fricción o para garantizar una mayor durabilidad, se recomienda laminar las impresiones con películas protectoras

Recomendación

Aplicación en exterior de corta duración y aplicación en interiores.

Puede comprobar más tipos de bobinas disponibles en Uviprint.

¿Por qué comprar la bobina de Vinilo Bubble Free?

En primer lugar, es un material de excelente calidad y de los más económicos del mercado, aprovechar ambas ventajas supone una ideal inversión para incrementar la productividad y la calidad de los productos.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución de Bobinas de impresión Uviprint Monomérico

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán las mejores Bobinas de impresión Uviprint Monomérico.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos similares al Vinilo Bubble Free De Impresión Monomérico

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, la [Bobina de impresión Uviprint Polimérico](#).

www.yosan.com

Categorías: [Vinilos](#), [Vinilo Impresión Monomérico](#)

Etiquetas: [BOBINAS VINILO](#), [VINILO DE IMPRESION MONOMERICO](#), [Vinilo Monomérico](#)

Información adicional

BOBINA: 50 mts

GROSOR: 100μ

COLOR: BLANCO BRILLO B-FREE

ANCHO: 107cm, 137cm

ADHESIVO: TRANSPARENTE REMOVIBLE, GRIS REMOVIBLE